



## Patxi tiene una oficina

Viernes 28 de octubre de 2011, 19:39h

Antes se decía que cuando no se quería solucionar un problema, pero había que darle carrete, se constituía una Comisión. Luego se pusieron de moda las Agencias y el organigrama administrativo se llenó de ellas. Ahora están de moda las Oficinas (también con mayúscula). Patxi López, el Lehendakari, ha preparado una para –según se afirma en los periódicos –organizar el regreso y la inserción de los deportados y huidos de ETA que manifesten su deseo de volver a residir en el País Vasco. Pero si repasamos el organigrama, ahora de la Administración General del Estado, comprobamos que esto de las Oficinas (ahora que ha bajado tanto el precio del inmobiliario) tiene su glamour. Tenemos en el Ministerio de Asuntos Exteriores una Oficina del Fondo de Cooperación para Agua y Saneamiento (con una Secretaría General y tres Departamentos), una Oficina de Análisis y Previsión (con una Subdirector General) y una Oficina de Asuntos de Gibraltar (con otro). En el de Justicia una Oficina de Víctimas de la Guerra Civil y la Dictadura (con un jefe, aunque me figura vacante el cargo); en el Ministerio de Medio Ambiente, una Oficina Española del Cambio Climático (al frente un Director General y tres Subdirectores Generales) y una Oficina de Variedades Vegetales (sic, que tiene asimismo un Director aunque no General); y en el de Política Territorial y Administraciones Públicas, una Oficina para las lenguas oficiales.

Por el momento de la constituida por Patxi López, desconocemos el rango administrativo, el número de unidades en que se estructura, la relación de puestos de trabajo y sus complementos retributivos... y también se nos escapa el presupuesto, y lo que es más importante, la sede. Ahora que estamos en crisis la creación de organismos es una buena forma de combatir el paro, por lo que hemos de animar a nuestros gobernantes a abandonar el aburridísimo camino de suprimir organismos, foros, observatorios y comités y de evitar duplicidades de competencias. Lo que hay que hacer es crear más y más. Y esta nueva Oficina es un buen ejemplo. ¡Que cunda! Así lograremos acabar con el desempleo y volver a dinamizar el mercado inmobiliario.

Por cierto nadie ha dicho que lo que se pretende con la misma es establecer una relación directa con la Audiencia Nacional, y no se entiende bien la injerencia de un Ejecutivo (sea estatal o autonómico) en el ámbito del Poder Judicial. Bueno, tampoco se entiende que se pueda declarar sin sonrojo por algunos que ha de hacerse ver al Tribunal Constitucional que debe revocar la doctrina Parot.

¿Pero no quedamos en que el Estado de Derecho que nos dimos se fundaba en la separación de los poderes?

P.S.: Los que lo tienen mal son los de las Oficinas de farmacia pues, con excepción de la Comunidad de Madrid, no cobran. Se están extendiendo los concursos.

eta | lehendakari | País Vasco | patxi lopez | reuniones | bildu

¿Te ha parecido interesante esta noticia? [Si \(0\)](#) [No\(0\)](#)

+ 0 comentarios



**ENRIQUE ARNALDO**  
Catedrático y Abogado  
331 artículos



**Luis María Anson**  
Presidente de EL IMPARCIAL



### ÚLTIMAS NOTICIAS

- ▶ El Mallorca empatas dos veces al Elche | 2-2
- ▶ El Atlético aumenta su desconfianza contra el Valencia | 3-3
- ▶ GP Algarve. Acosta, perla española del motor, campeón histórico de Moto3
- ▶ NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos
- ▶ La Real Sociedad se aferra al liderato en Pamplona | 0-2

### EDITORIALES

- *Sánchez y sus socios, envanecidos por el éxito de Ayuso*
- *Casado tiene razón: los presupuestos son falsos, radicales y ruinosos*



### VÍDEOS



NBA. La última jugada asombrosa de Doncic en Estados Unidos



Cincuenta días de erupción: el volcán de Cumbre Vieja redobla su actividad



Yolanda Diaz prepara su plataforma electoral con Colau y Oltra, pero sin Podemos



Una impresionante granizada cubre de blanco Cala Rajada, en Mallorca



**6ª CIUDAD DE EUROPA  
MÁS ATRACTIVA  
PARA STARTUPS**

fDi Tech Cities of the Future 2021



MADRID